

SINOPSIS DEMOCRÁTICO DE LA IZQUIERDA SOCIALISTA Y COMUNISTA, Y SU RESPETO A LOS RESULTADOS DE LAS VOTACIONES EN ESPAÑA.:

Año 1931.

El día 12 de abril de este año, bajo el reinado de Alfonso XIII, se celebraron Elecciones Municipales en toda España.

Resultado, 22.150 concejales monárquicos; y 5.777 de la Coalición republicana – socialista: pero, la izquierda había ganado en Madrid y no se conforma con poner alcalde nuevo, que es lo que hubiera correspondido; despreciando al resto de España, al día siguiente 13, el populacho se presenta ante Palacio amenazando y pidiendo que se marche el Rey; y el Rey, de acuerdo con su Consejo de Gobernación, decide abandonar España.

El día 14, se nombra un Gobierno Provisional. En los dos primeros meses, son incendiadas más de 200 iglesias y conventos sin que se haya exigido responsabilidad judicial por estos y sucesivos históricos desmanes hasta el día de hoy; pues Pablo Iglesias ya había dicho en el VI Congreso Socialista, aquello de “Nosotros vamos más lejos que los radicales burgueses. Queremos la muerte de la Iglesia. Queremos que desaparezcan los curas y los frailes”

Así, habiendo ganado la Derecha por cuatro a uno, se hace con el poder la Izquierda, y todavía sigue considerando aquello, después de 76 años, la Legalidad Constituida.

13 Noviembre de 1933. Se celebran Elecciones Generales que gana la Derecha sin mayoría absoluta; pero la izquierda no está conforme que sea la Derecha quien gobierne, y al no coincidir todos con las pretensiones socialistas, éstos se levantan en Asturias contra la misma República meses después, 1934, del 5 al 19 de octubre es la llamada Revolución de Asturias contra el Gobierno de la República; que envía para sofocarla al joven y acreditado General Franco. Se produjeron más de dos mil bajas entre los dos bandos.

1936, 16 y 23 de febrero otra vez, la Derecha, gana las Elecciones bajo las siglas CEDA, pero sin mayoría absoluta, y otra vez la izquierda aliada, impide que gobierne; y los desmanes continúan hasta el extremo que las mismas Fuerzas Policiales, en los primeros días de julio, recogen a domicilio al Jefe de la Oposición en el Congreso, José Calvo Sotelo, para darle el “primer Paseo” en furgoneta oficial del Ministerio, que sentaría cátedra a imitar por los “escopeteros”.

18 de julio 1936, Solo unos días después del anterior asesinato de estado, Franco a la vista del caso omiso que el Presidente del Gobierno hace a sus peticiones de control, puesto que la Izquierda no quiere nuevas Elecciones sabiendo que las perderá democráticamente, toma el camino de las armas para defender los derechos de los católicos, pues Franco, aunque muchos lo crean otra cosa, era adorador nocturno.

A partir de este momento, las llamadas Casas del Pueblo socialistas, confirmando la proyectada intervención Bolchevique, facilitan el armamento que habían ido acumulando, y los pueblos se adornan con el vistoso ornato de los “escopeteros”, que en poco más de un mes, matan a más de siete mil Curas, frailes y monjas, con otros 200.000 seglares, por católicos, o de derechas.

1939, marzo 29-Casi a los tres años, vence la Guerra la derecha, y desaparecen los partidos políticos durante los 40 que vivió Franco. Con la implantación de las Mutualidades Laborales, y producto de sus cuotas, se consigue uno de los mayores Depósitos, y sus productivas rentas; de las cuales se fueron realizando cada tiempo, los Pantanos; El Instituto Nacional de Colonización y nuevos Pueblos regantes; las Barriadas Protegidas etc, y finalmente, las Universidades Laborales

20-11-1975, muere Franco; y sus Cortes Franquistas, dan paso al Referéndum y Celebrar Elecciones en, 1977, 15 de julio, ganadas por UCD con amplia mayoría, permitiendo llegar al Partido Comunista y Socialistas.

Para establecer este Sistema de Partidos Políticos, ausente 40 años, se acaba tomando para ello principalmente, el Gran Depósito de las Mutualidades, y por consiguiente de los réditos que producían; por cuanto matando a la vaca, desaparecieron sus productos. Aún así, los socialistas aspiran a más; y desde la oposición, se confabulan en el intento de Golpe de Estado del

23 F 1981, donde iba previsto Felipe González como Vicepresidente. Fracasado el intento, en...

1982, 28 de octubre. Consigue mayoría Felipe González; y el socialismo dilata 15 años su agonía a trampas y barrancas, pagando votos de los vascos, catalanes y canarios sin agotar las legislaturas, con la mayor deuda interior y exterior hasta entonces conocida en España; así como el Desempleo y quiebra de la Seguridad Social. La ETA que no dejaba de matar, fracasa en el intento con Aznar; a la sazón Presidente del PP y Jefe de la oposición con previsible futuro; saliendo del trance con vida; y así, en--

1996, 3 de marzo. José María Aznar, al frente del Partido Popular, consigue la mayoría, aunque no absoluta; pero trabaja alianzas dentro y fuera, restableciendo el orden en muchos aspectos.

Ya en el 2000, 12 de marzo, gana otra vez las Elecciones; ahora con mayoría absoluta para gobernar y consigue meter a España en el Euro; la mayor creación de puestos de trabajo rebajando más de la mitad del Paro heredado de los socialistas. Con estas perspectivas y criterio de no permanecer más de dos legislaturas en el mando, propone como sucesor a uno de sus Ministros, Mariano Rajoy en previsible futuro, para...

2004, 14 de marzo con todas las encuestas a favor; pero tres días antes, España sufre el acto mayor de terrorismo, conocido como el 11 M; el cual, como siempre, los socialistas no dudan en tergiversar la causa, propalando que por enviar Fuerzas Sanitarias en Misión de Paz al conflicto de Irak, el culpable es Aznar y el PP. Con la ayuda de algunas emisoras afectas a los socialistas, el ex ministro socialista Rubalcaba, encabeza un movimiento ante la Sede del PP, parecido a lo que hicieron sus antecesores a las puertas de Palacio en 1931, con resultado entonces de haber perdido aquellas elecciones, y que ahora volverían a perder de no variar la tendencia; pero extrañamente, siempre hay gente que cae en la mentira; y mira por donde, la actitud tan demócrata de los socialistas, echándose a la calle en el día de "reflexión", consigue desbancar a Rajoy del éxito esperado, y son ellos quienes consiguen mayoría, no absoluta; pero en dos legislaturas, a base de dinero comprando a otros Partidos, aprobar una y otra vez, disposiciones inimaginables hasta el día de hoy al mando de José Luís Rodríguez Zapatero; quien ha dejado pequeño a Felipe González en todos los aspectos negativos; el mayor paro, deuda y corrupción de España. Por cuanto,

En 22 de mayo del 2011, perdiendo exageradamente las Municipales y Regionales quedándoles solo dos Autonomías de las 17, no por ello adelanta las Generales pensando llegar hasta marzo; pero ahogados por las deudas, el 23% de Paro, y la Comunidad Europea, se adelantan al....

20 de noviembre del mismo 2011, donde a nivel Nacional, pierden más de cuatro millones de votantes y el PP consigue la mayor diferencia de la llamada Derecha; donde nos encontramos intentando salir del pozo al que nos empujaron los socialistas; con perspectivas para este....

Marzo 2012, revueltas en Valencia mezcladas con estudiantes por falta de calefacción; la izquierda acusa la actitud policial y pide comparecencia en Cortes del Ministro del Interior; cuando éste aguarda todas las grabaciones, no solo las manejadas por un montaje, y las presenta, la OPOSICIÓN prefiere no verlas y mantenerse contumaz en la mentira.

25 de marzo del 2012, hasta donde se han refugiado las dos que quedan, Andalucía y Asturias, para ver si efectivamente, las pierden también para confirmar el total rechazo que el pueblo siente por el comportamiento demostrado en los más de treinta años de democracia.

No obstante, Rubalcaba, superviviente de antiguas maniobras, se alía declaradamente con los inútiles Sindicatos llamados de clase, para manifestarse cada día y apoyar la Huelga General para el 29 de marzo 2012, que dicen como excusa de su ineficacia, contra los Recortes del PP.

Esta es la democracia socialista; ocupando las calles y vociferando y acusando a los demás de los que son ellos.

Se manifiestan representando a los demás, pero nunca han ofrecido al Pueblo un Referéndum consultivo de los Temas delicados objeto de legislar. Tampoco les interesan los miles y millones de firmas conseguidas a pie de calle por los ciudadanos; la contumacia, y mantenerse en la mentira, es su especialidad. Fieles a su Fundador que dijera la primera vez como Diputado en el Congreso, “Nosotros aceptaremos la Ley cuando nos convenga”